



Newsletter Februar 2023

Verantwortlich: Kreisgeschäftsführer Marco Laner



Liebe Rotkreuzler,

der Februar war wieder von vielen Veranstaltungen, besonders durch den Fasching, geprägt. Neben zahlreichen Sanitätsdienst-Abstellungen bedeutet das auch ein hohes Einsatzaufkommen im Rettungsdienst. Hier zeigt sich, nicht nur im Fasching, eine starke Steigerung der Einsatzzahlen. Mit inzwischen über 26.000 Einsätzen sind wir eine wichtige Säule im Gesundheitswesen und der Notfallversorgung. Ein herzlicher Dank geht hier an alle Kolleginnen und Kollegen

für ihre hervorragende und engagierte Arbeit. Ihr leistet einen bedeutenden Beitrag im Ehren- und Hauptamt für die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger.

Neben dem Blick nach hinten, in das vergangene Jahr, steht auch ein Blick nach vorne an. Am 4. März findet unser Strategietag mit großer Beteiligung statt. Über Ergebnisse und Zukunftspläne berichte ich gerne in einer der nächsten Ausgaben.

Beste Grüße
Marco Laner

BRK-Kreisverband
Mühldorf am Inn
Ahamer Straße 11
84453 Mühldorf am Inn

Tel. 08631 3655-0
Fax 08631 3655-12
info@kvmuehldorf.brk.de
www.kvmuehldorf.brk.de

RETTUNGSDIENST VERÖFFENTLICHT EINSATZZAHLEN 2022



Täglich 72 Einsätze und 2.565 Kilometer beim Rettungsdienst.

Das Bayerisches Rote Kreuz betreibt 4 Rettungswachen (Mühldorf, Waldkraiburg, Haag, Neumarkt) im Landkreis Mühldorf und einen Stellplatz in Isen.

Personell besetzt ist der Rettungsdienst aktuell mit 83 hauptamtlichen und ca. 65 ehrenamtlichen Mitarbeitern. Hinzu kommen 10 Notfallsanitäter in Ausbildung und 5 Personen, die den Bundesfreiwilligendienst absolvieren. Diese besetzen 6 Rettungswagen, 3 Krankentransporter und 3 Notarzteinsatzfahrzeuge.

Im Jahr 2022 legten die Fahrzeuge 936.392 Kilometer zurück und rückten zu 26.367 Einsätzen aus. Jährlich ist eine Steigerung an Einsätzen, sowie an der Kilometerleistung zu verzeichnen.

2021 waren es beispielsweise noch 24.185 Einsätze bei 856.118 gefahrenen Kilometern. „Seit 2019 hat die Anzahl der Einsätze um mehr als 20% zugenommen“, so Helmut Zerrer, Leiter Rettungsdienst im BRK Kreisverband Mühldorf.

Notarztstandort in Haag bleibt erhalten

Der durch die jüngst veröffentlichte Notarztstudie gefährdete Standort Haag, musste 1.475 mal alarmiert werden. Dieser sollte laut Empfehlung des bayerischen Innenministeriums zusammen mit Burghausen und weiteren 3 Standorten geschlossen werden. Als verantwortliche Behörde hat der ZRF-Traunstein (Zweckverband für Rettungsdienst und Feuerwehralarmierung) durch den Verbandsvorsitzenden veröffentlicht, dass für die nächsten Jahre keine Notwendigkeit besteht, der Empfehlung nachzukommen. Somit wird auch künftig der Notarzt vom Standort Haag aus, zum Einsatz kommen.

ROTKREUZ- EINFÜHRUNGSSEMINAR FÜR NEUE MITARBEITER



Im Februar fand in unserem Kreisverband das Rotkreuz-Einführungsseminar für neue Mitarbeiter statt.

Arbeiten für das Rote Kreuz bedeutet auch, die sieben Grundsätze zu verinnerlichen, denn eine Tätigkeit für die größte Hilfsorganisation der Welt ist mehr als "nur" ein Job. In dem interessanten Seminar erfahren haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter alles über die Entstehung und Grundsätze des Roten Kreuzes. Auch die Strukturen des DRK und BRK mit seinen Gemeinschaften werden anschaulich verdeutlicht.

Wir freuen uns, dass alle Teilnehmer mit Begeisterung dabei waren und wünschen Euch nicht nur gutes Gelingen, sondern auch viel Spaß bei Eurer Tätigkeit in der Rotkreuz-Familie.

FASCHINGSFEIER BEIM JRK HAAG



Tanzen, spielen, Pizza backen... Luftballonschlacht, Popcorn, Zuckerwatte... das alles mit viel Musik, lachen und mal wieder richtig feiern?

Das alles gabs bei der Faschingsfeier vom Jugendrotkreuz in Haag

Die Kids waren begeistert - mehr muss man dazu gar nicht sagen.

EHRUNG LANGJÄHRIGER MITGLIEDER IN DER BEREITSCHAFT HAAG



Nach einer langen „Coronapause“ konnte die Bereitschaft Haag endlich wieder ein längst überfälliges Treffen veranstalten.

Nach kurzen, aber konstruktiven organisatorischen Gesprächen wurde im „Grandl's Hofcafe“ ein wenig gefeiert und die Ehrung langjähriger Mitglieder: innen durchgeführt.

Für 5 Jahre:

Theresa Bachmaier, Gerbl Patrick, Ebersberger Julia, Dayani Sarah (abwesend), Schmid Vanessa, Sperr Renate (abwesend), Veitenhansl Martin, Waldenmayer Isabell, Zehentner Adrian

Für 10 Jahre:

Dayani Bardia, Rahm Andrea, Ferschmann Florian (abwesend), Zinke Hilmar (abwesend)

Für 15 Jahre: Sarah Schwarz

und für 35 Jahre Mitgliedschaft: Andreas Preuschl (abwesend)

Herzlichen Dank für Euer ehrenamtliches Engagement!

Ein besonderer Dank geht auch an Stephan Häusler, der sich als Fahrzeugbeauftragter, 5 Jahre lang zuverlässig um den einwandfreien Zustand der Fahrzeuge in der Bereitschaft gekümmert hat.

Der Abend setzte sich noch bei guten Gesprächen in geselliger Runde fort.

Die Bereitschaften sind ein wichtiger Bestandteil in der gesamten Rotkreuzgemeinschaft und freuen sich immer über neue Gesichter.